

Betreff:

**Umbesetzung bei den Vertretern des
Jugendgemeinderates im gemeinderätlichen
Ausschuss für Bildung und Kultur**

Beschlussvorlage

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Haupt- und Finanzausschuss	05.11.2014	N	<input type="checkbox"/> ja <input type="checkbox"/> nein <input type="checkbox"/> ohne	
Gemeinderat	13.11.2014	Ö	<input type="checkbox"/> ja <input type="checkbox"/> nein <input type="checkbox"/> ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Gemeinderat beruft aus dem Jugendgemeinderat:

- *als beratendes Mitglied in den Ausschuss für Kultur und Bildung:*
Herrn Enes Günay
- *als stellvertretendes beratendes Mitglied in den Ausschuss für Kultur und Bildung:*
Herrn Nikita Aliaksiuk

Zusammenfassung der Begründung:

Die beiden beratenden Mandate des Jugendgemeinderates im gemeinderätlichen Ausschuss für Bildung und Kultur sind neu zu besetzen.

Begründung:

Der Gemeinderat beruft nach § 6 Absatz 4 der Satzung über die Errichtung eines Jugendgemeinderates in Heidelberg vom 28.04.2005 als sachkundigen Einwohner / als sachkundige Einwohnerin je eine/n Vertreter/in des Jugendgemeinderates als beratendes Mitglied unter anderem in den Ausschuss für Bildung und Kultur.

Die bisherigen beratenden Mitglieder des Jugendgemeinderates im gemeinderätlichen Ausschuss für Bildung und Kultur, Herr Julius Firnhaber sowie Herr John Sanderson erklärten gegenüber der Geschäftsstelle des Jugendgemeinderates, für dieses Amt nicht mehr zur Verfügung zu stehen.

Nach der Beschlussfassung in der Sitzung des Jugendgemeinderates vom 30.09.2014 schlägt der Jugendgemeinderat folgende neue Besetzung für den gemeinderätlichen Ausschuss für Bildung und Kultur vor:

Als beratendes Mitglied im Ausschuss für Bildung und Kultur:

Herr Enes Günay
69126 Heidelberg

Als stellvertretendes beratendes Mitglied im Ausschuss für Bildung und Kultur:

Herr Nikita Alaksiuk
69126 Heidelberg

gezeichnet

Dr. Eckart Würzner